

Test de grabación 1

I. Seleccione la opción correcta según el contenido de la grabación.

(1) **b.** Extremadura; (2) **b.** El 13 de San Antón; (3) **a.** la chacina ibérica; (4) **a.** denominación de origen protegida; (5) **b.** visitar los dos sitios.

II. Según el contenido de la grabación señale (marque con algún símbolo, por ejemplo √) si los enunciados 6-10 se usan para a) llamar la atención, b) buscar apoyo, c) dar su asentimiento, d) pedir consejo.

		a) llamar la atención	b) buscar apoyo	c) dar su asentimiento	d) pedir consejo
(6)	vale			√	
(7)	¿qué tal ...?				√
(8)	mira	√			
(9)	¿no?		√		
(10)	de acuerdo			√	

Transcripción de la grabación 1

- ¿Y ya sabes a dónde vamos esta tarde? Mira que hoy te toca, ¿eh? Estamos en la capital española de la gastronomía y quiero probarlo todo.
- Pues, tengo dos opciones, es que todavía no me decido.
- Bueno, cuenta y decidimos entre los dos, ¿vale?
- Vale. Pues, mira, el primero es Atrio, un restaurante-hotel en el que podemos ver una arquitectura diferente, contemporánea, y donde podemos escoger varios menús de 12 a 17 platos. He leído que tienen una carta de vinos excelente. Son DOP Ribera del Guadiana, o sea, que la región en la que se producen está protegida. Su bodega es maravillosa. Eso sí, es bastante caro: tiene dos estrellas Michelin.
- ¡Ohhhh! Experiencia gurmé, entonces, ¿no? Me gusta, me gusta, nunca lo he hecho. ¿Y el otro?
- Bueno, está también El 13 de San Antón, con una cocina de lujo en la que podemos probar la cocina típica extremeña, ya sabes... la chacina ibérica, los quesos de Los Ibores, el pimentón de la Vera, las torrijas...
- ¡Ay, torrijas! Me han hablado mucho de ellas. ¡Ya quiero probarlas! ¿También tienen vinos?
- Sí, también DOP. Y de precios está muy bien. ¿Qué dices? ¿A dónde vamos?
- Uff, está difícil la cuestión. Hmmm...
- Sí, sí, ¿ya ves por qué me cuesta tanto decidir?
- Pues, ¿qué tal si hoy vamos al 13 y mañana al otro? Así tenemos las dos experiencias, que solo vivimos una vez.
- De acuerdo, amigo. La vida es solo una y hay que disfrutarla. ¡Vamos!

Test de grabación 2

I. Complete los blancos con los numerales correspondientes de la grabación.

Escríbalos con cifras/números romanos.

(1) Alfonso XIII; (2) Isabel II.

II. ¿Qué ciudad no se menciona en la grabación?

(3) c. Bilbao

III. Relacione la playa con la ciudad donde está situada.

(4) B.; (5) C.; (6) A.

IV. Señale si es verdadero (V) o falso (F) según el contenido de la grabación.

(7) Falso; (8) Falso; (9) Verdadero; (10) Verdadero.

Transcripción de la grabación 2

La moda arraigó y convirtió Santander en una hermosa ciudad-balneario donde se levantaron hoteles, palacetes modernistas, el Gran Casino y la residencia para acomodar a la familia real. El palacio de la Magdalena fue un regalo del Ayuntamiento a los reyes Alfonso XIII y Victoria Eugenia, situado en la Península de la Magdalena, en la bocana de la bahía de Santander.

Los “baños de ola” se extendieron por toda la costa cantábrica y llegaron a San Sebastián. Entre sus seguidores estaba la reina Isabel II, quién, aconsejada por sus médicos, buscó los beneficios terapéuticos del agua de mar en la playa de La Concha. Con ella llegaron la corte y las clases con dinero, y desde entonces al arenal lo ha rodeado un aura de playa metropolitana de alta sociedad.

En términos de ambiente familiar, casi doméstico, Cádiz es imbatible. Hasta el punto de que, cuando hay grandes torneos de fútbol, el Ayuntamiento instala carteles en el paseo marítimo de La Victoria advirtiendo a los vecinos de que está prohibido “bajar muebles a la playa”. Les recuerda que no es el salón de su casa para ver los partidos. Pueden hacer barbacoas, eso sí, pero no sobre la arena.

En Santander, San Sebastián o Cádiz se encuentran algunas de las mejores playas urbanas de España. Pero hay muchas otras: en Gijón, La Coruña, Valencia, Benidorm, Barcelona o Las Palmas también puede disfrutar de arena, mar y ambiente urbano.